



Gobierno de AMLO no ha hecho suficiente para reducir la incertidumbre: Banxico

Los señalamientos de los integrantes de Banxico se suman a los de la agencia calificadora Fitch Ratings

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no ha hecho lo suficiente para contrarrestar la incertidumbre dentro del sector empresarial, apuntó el Banco de México (Banxico).

Derivado de esta ausencia de confianza en torno al sector privado, se retrasará la recuperación de la inversión, que aún no recupera sus niveles previos a la pandemia y se ha visto afectada por muchos años, destacó un miembro de la Junta de Gobierno de Banxico.

“El gobierno no ha hecho lo suficiente para contrarrestar el sentimiento de incertidumbre que prevalece en el sector empresarial en torno al respeto al Estado de derecho, por lo que no se anticipa una recuperación vigorosa de la inversión”, agregó.

Los señalamientos de los integrantes de Banxico se suman a los de la agencia calificadora Fitch Ratings, que hace unos días dijo que desde la llegada de López Obrador a la presidencia se han presentado iniciativas que han preocupado a los inversionistas privados.

Los cambios que se han presentado durante la Cuarta Transformación también han repercutido en la confianza de los inversionistas del sector privado, pues en algunas ocasiones se han visto afectados sus negocios, según la firma.

Muestra de ello, precisó, están las reformas en materia energética, como los cambios a la Ley de la Industria Eléctrica y la reciente reforma a la Ley de Hidrocarburos, que nacieron para fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos.

A través de la minuta sobre la decisión de política monetaria, correspondiente al 13 de mayo, otro miembro de la Junta de Gobierno del banco central, encabezado por Alejandro Díaz de León, agregó que ante la ausencia de apoyos fiscales, el apoyo monetario es “más que necesario”.

Sin embargo, consideró que debido al panorama adverso para la inflación, se debe mantener la tasa de referencia en sus niveles actuales de 4 por ciento por el tiempo que sea necesario.

“El mensaje que debe enviar este Instituto Central es uno de cautela y que a la vez contribuya a tranquilizar a los mercados, mediante una mejor comprensión de la naturaleza de la actual situación económica”, agregó un integrante.

Banxico prevé mayor crecimiento para México

Sin dar una cifra puntual, los miembros de Banxico coincidieron en que se prevé un mayor crecimiento económico para el país en consecuencia del impulso de la demanda externa, la jornada de vacunación contra coronavirus y la reapertura de actividades en diversos sectores.

Esta semana en su cuenta de Twitter, el subgobernador de Banxico, Jonathan Heath, expresó que si México “alcanza” a crecer 7 por ciento este año, es factible recuperar los niveles del tercer trimestre de 2018 a principios de 2022.

Por otro lado, en una entrevista con Grupo Financiero Banorte, el subgobernador Gerardo Esquivel adelantó que Banxico ajustará al alza su estimación para la inflación y, posiblemente, también para el Producto Interno Bruto (PIB) nacional en 2021.

El banco central prevé que en 2021 la economía registrará un crecimiento puntual de 4.8 por ciento, a pesar de la pandemia del coronavirus.